

" TODA PLANIFICACION DEBE HACERSE EN CONJUNTO "

Planificar una fiesta es tan importante como la fiesta misma. Planificar la estrategia en un partido de fútbol es parte vital del mismo juego y el entrenador y los jugadores no podrían encargarse a otros, que se hicieran cargo de esa responsabilidad sin que con ello perdieran lo más importante que la actividad misma pueda dar, sea el disfrute pleno de una recreación.

Transpasar la construcción de un centro recreativo o la organización de un sistema recreativo al pueblo, sin saber lo que este quiere, constituye un grave error. Creer que el pueblo tiene que aceptar lo que se le da, por más técnico que sea, sin saber de sus recursos y necesidades es también un error imperdonable en un país libre y democrático como el nuestro.

Existen experiencias de construcciones o servicios puestos a disposición de una comunidad que no alcanza a rendir el fruto apetecido porque simplemente no se consultó a esa comunidad, si era eso lo que quería y lo que podría manejar en el futuro. La planificación de un sistema, cualquiera que sea debe hacerse en conjunto. En lo que toca a recreación, el niño, el joven o el adulto disfrutará más de un programa cuando en alguna forma él ha ayudado a su creación. Una comunidad disfrutará más de los programas que se realicen en un viejo galera que ellos mismos han ayudado a remodelar con sus ideas y decisiones que en un lujoso edificio construido por extraños y cuyos fondos para la construcción no saben de dónde provienen.